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 令和元年度 第３回部長会議 会議記録（要旨） 

 

 開催日時：令和元年５月７日（火）  13時00分から14時15分まで 

 開催場所：市長公室 

出席者：牧野市長、木下副市長、代田教育長、寺澤総務部長、櫻井総合政策部長、細田リニア推進部長、塩沢

リニア推進部参事、松下市民協働環境部長、清水健康福祉部長、遠山産業経済部長代理和泉産業振興

課長、北沢建設部長、島﨑建設部参事、前澤上下水道局長、宮内市立病院事務局長、串原市長公室長、

北澤危機管理室長、原会計管理者、吉川議会事務局長、今村教育次長、赤羽目消防長兼総合政策部付

参事、原田秘書広報課長、塚平財政課長、田中企画課長 

 

 会議内容 

  

（開会前に市長より） 

  自ら記者会見を開き報告した4/29の公務時間外の交通事故について 

交通安全を先導する立場として、事故を起こしてしまったことについて、職員と市民の皆様にお詫びする

と共に、今後は交通安全により一層留意してまいりたい。 

 

 １ 理事者あいさつ 

  ＜市長＞ 
10連休が明けて、職員それぞれに英気を養っていただけたことと思う。令和という新しい元号に変わり初

の部長会となるが、自分自身は全国市長会の副会長という立場で、皇居にて新天皇の朝見の儀に出席をさせ

ていただくこととなり、陛下のお言葉を直接お聞きするができたことを報告させていただく。令和という新

しい時代を迎え、また新たな気持ちで業務に励んでいただくようお願いしたい。 

 

  ＜教育長＞ 
教育委員会の連休中の大イベントである「やまびこマーチ」と「オーケストラと友に音楽祭」が無事に開

催できた。職員はじめ多くの市民の皆様のご協力により成功裏に開催できたことに感謝申し上げたい。 

両イベントとも参加者数は目標値を上回ることができ、内容についても新しい試みに取り組むことができ

た。令和の時代も新しいことに挑戦してまいりたいと思うので引き続きよろしくお願いしたい。 

 

 

 ２ 協議事項 

（１）庁議の手続きと付議事案調書について（総合政策部） 

 ◇趣 旨：庁議（部長会議、政策会議）の付議に伴う手続きの見直しにより、庁内の連絡を密にするともに、

協議の円滑な実行と効率化を目指す。 

◇論点・課題 

・業務が過密になっている中で、調書方式を導入することにより案件を整理すると共に、効率かつ円滑な

庁議運営を図っていく。 

  ◇主な意見等 

    特になし。 

◇協議結果 

   部長会了承 

 

 

３ 報告事項 

（１）令和元年飯田市議会第２回定例会における議案について（総務部） 

 ◇趣 旨：令和元年飯田市議会第 2回定例会に提出する予定の議案、報告案件 12件、人事案件 1件、条例案

件17件、一般案件 3件、予算案件3件、計36件について報告する。 
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◇主な意見等 

   特になし 

 

 

（２）令和元年度一般会計補正予算（第１号）案について（総務部） 

◇趣 旨：令和元年飯田市議会第２回定例会に提出する一般会計補正予算（１号）について報告する。 

◇主な意見等 

  （教育次長）補正予算に関する議会への説明手順について確認 

  （総務部長）議会に対して丁寧に説明することで進めてまいりたい 

  （市長）次長の意見を踏まえて、慎重に審議をしてもらいたい。 

 

 

（３）平成30年度飯田市一般会計繰越明許費繰越計算書について（総務部） 

◇趣 旨：平成30年度の飯田市一般会計繰越明許費繰越計算書について報告する。 

◇主な意見等 

 特になし 

 

 

（４）平成30年度市民意識調査の集計概要について（市長公室） 

◇趣 旨：平成31年2月に実施した平成 30年度市民の意識に関する基礎世論調査の集計概要について報告

する。全庁に共有しており 5月 22日までに関係部局の見解をとりまとめて、5月 31日に予定さ

れている飯田市議会全員協議会で報告する。 

◇主な意見等 

（教育次長）資料について設問の内容に対する数値の表現が分かりにくい箇所が見受けられるので、最終 

的な見直しをもう一度お願いしたい。 

（秘書広報課長）ご意見を踏まえて再度確認をする。 

 

 

（５）平成30年度ふるさと納税の実績報告について（総合政策部・市民協働環境部） 

◇趣 旨：平成 30年度のふるさと納税の実績について報告する。5月 31日に予定されている飯田市議会全

員協議会で報告する。 

◇主な意見等 

（教育次長）資料項目３の寄付金の使途内訳について「10  飯田市政全般」となっているが、充当先の詳 

細が分かる資料を用意したほうが丁寧だと思う。 

（市立病院事務局長）20地区応援隊の寄付金の地区への配分方法について確認したい。 

（地域振興担当専門幹）寄付歳入に対しては補正対応を行い、歳出は半期毎（10月と3月）に、それぞれ 

の金額を地区に配分している。 

 

 

（６）予算決算委員会の新設について（議会事務局） 

◇趣 旨：以前から議会での予算決算の審査のあり方について内部検討がされてきた経緯があり、結論とし

て常任委員会として新たに予算決算委員会を設立して、6月議会からの運営を行うことになった。

その体制、審査方法等について説明する。 

◇主な意見等 

（市立病院事務局長）決算委員会後期全体会で多方面にわたる審議が行われると思うが、担当課長が全員

議場に入ることは難しいと思うがどのように対応するのか。 
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（議会事務局長）議題については事前に行う委員会準備会で調整を図り、円滑な運営を目指したい。 

 

  

（７）飯田市議会全員協議会報告事項について（総合政策部） 

◇趣 旨：5月31日開催予定の飯田市議会全員協議会で案件３件を報告する。 

◇主な意見等 

 特になし 

 

 

４ その他、連絡事項 

 ・長野県民交通災害共済の加入促進について（危機管理室） 

加入率の向上のため、職員も積極的な加入をお願いしたい。 

   

 

 ５ 閉 会 

 


